

VeloclubHorgen



Der Veloclub existiert seit 1894 und ist einer der ältesten Clubs in Horgen. Aktuell zählt der VCH über 160 Mitglieder und wächst kontinuierlich. Wir pflegen ein sehr aktives Vereinsleben und bieten mehrere Veranstaltungen pro Woche für Jung und Alt an. Im Winter sind wir auf dem Bike im Zimmerberg und im Sommer machen wir grössere Ausfahrten mit dem Rennvelo.

Oft sind wir auch mehrere Tage mit dem Clubbus unterwegs in der Schweiz oder im angrenzenden Ausland.

Im Biken für Kinder steht Spass und Technik im Vordergrund.



GEGRÜNDET

1894

PRÄSIDENTEN

Markus Blessing / Christian Sailer

MITGLIEDER

180

KONTAKT

Christian Sailer

076 330 40 50

c.sailer@gmx.ch

www.veloclub-horgen.ch